



MARCH NEWSLETTER

Employee Status Update

As part of the Cosmetology Association of New Brunswick's ongoing commitment to public safety and professional standards, the annual review of licensing compliance for all cosmetologists has begun.

It has always been the responsibility of the salon proprietor to ensure their employees hold active licenses with the CANB, and compliance with this review is appreciated.

This year, the CANB is placing a strong emphasis on ensuring that all cosmetologists practicing within licensed establishments hold valid CANB licenses.

Please fill out and submit the **Employee Status Update Form** by clicking the link, or by **downloading a copy of the form here** and mailing it to the CANB office.

This form lists all professionals currently employed at your establishment, along with their license numbers. **We ask that you kindly submit the completed form no later than March 31st, 2025.**

We're Hiring Inspectors!

DEADLINE TO SUBMIT:

MARCH 31, 2025

Passionate about upholding high standards in the cosmetology industry? The Cosmetology Association of New Brunswick (CANB) is looking for dedicated inspectors to help ensure compliance, safety, and professionalism in salons and cosmetology establishments across the province.

Inspectors are needed for the Moncton, Edmundston and Campbellton areas.

Role Highlights:

- Conduct inspections in salons and licensed establishments
- Ensure compliance with health, safety, and licensing regulations
- Play a key role in maintaining efficient and sanitary service and facilities for the public.

If you have an eye for detail and a commitment to upholding quality in the beauty industry, we want to hear from you!

Apply for an Inspector position



MARCH NEWSLETTER



Now Accepting

BY LAW MOTION SUBMISSIONS

DEADLINE TO SUBMIT:

APRIL 4, 2025

If you'd like to propose, amend, or remove a by-law, now is your chance to make a change. CANB Members in good standing can submit a motion to have it considered for the upcoming Annual General Meeting.

This is YOUR opportunity to influence positive change! Learn more and submit your motion today.

Deadline to submit: **April 4, 2025**. Be part of shaping the future of CANB!

[**Learn more and submit your motion**](#)

Save the Date

**CANB's Annual
General Meeting**

June 2, 2025

We are pleased to invite you to the Annual General Meeting (AGM) of CANB, to be held on June 2, at 11:00 AM in person at 220 Whiting Rd, Fredericton, NB.

This is an opportunity to review our achievements, discuss upcoming initiatives, and share our strategy plan for the coming year. Your presence and input are valuable to us.

Please RSVP by clicking below.

[**Add my name to the registration list**](#)





MARCH NEWSLETTER



Save the Date

COSMETOLOGISTS UNITE October 18th-20th, 2025

The Cosmetology Associations of New Brunswick and Nova Scotia are uniting once again to bring cosmetologists from the Maritime Provinces together under one roof for an action-packed weekend of education, competitions, vendor "cash and carry", cosmetology collaboration, and much more!

When: October 18th to 20th, 2025

Where: Halifax Marriott Harbourfront Hotel
1919 Upper Water Street, Halifax NS B3J 3J5

REGISTRATION COMING SOON!

Reserve your Accommodations now by using the link below.

[**Book my Hotel
Accommodations now**](#)



Reminder

Blue Cross Life Insurance

Please make sure that you fill out your Blue Cross Life Insurance form correctly. If you have not indicated a beneficiary, or have not signed the form then the death benefit of \$10,000.00 will be sent to your estate. If you have not yet forwarded the form to the CANB, please do so as soon as possible by clicking below.

[**Fill in the Beneficiary
Form Here**](#)

*The Head Spa
Trend*

What You Need to Know

Are you thinking about offering Head Spa services?

Visit [**our website**](#) to explore a detailed scope of service chart, designed to help you understand the treatments each license type can offer to the public.



MARCH NEWSLETTER

Update Regarding Recent Contact

from American Income Life

We would like to address recent concerns regarding unsolicited contact from American Income Life (AIL) representatives. After looking into this matter, AIL has confirmed that there was no data breach affecting CANB members.

In the past, CANB had a partnership with AIL, which has since ended. At that time, AIL should have placed a hold in their system to prevent any further contact with CANB members. Unfortunately, this hold was not properly applied, leading to unintended outreach by AIL agents. Upon identifying the issue, AIL has now corrected the oversight to ensure that CANB members will no longer be contacted.

American Income Life has apologized for this mistake and assured us that there will be no further outreach to our members.

We appreciate your patience and understanding as we worked to resolve this matter. If you have any further concerns, please do not hesitate to reach out to us.

iMIS

Exciting News

A New Membership Experience with iMIS!

The CANB is thrilled to announce that this April, alongside your annual dues renewal, the CANB will be launching iMIS—our upgraded and modernized membership system designed to enhance your experience with CANB.

With iMIS, you'll gain access to a **personalized member portal**, where you can easily **manage your profile, update payment information, and sign up for auto-renewals**—eliminating the risk of penalty fees! This new system is more efficient, giving you greater control and convenience while streamlining processes for the association.

Stay tuned for more details as we get closer to launch. The CANB can't wait for you to experience the benefits of iMIS!



BULLETIN D'INFORMATION DE MARS

Statut D'employé

Dans le cadre de son engagement continu envers la sécurité du public et les normes professionnelles, l'Association de cosmétologie du Nouveau-Brunswick a lancé son examen annuel de conformité en matière de licences pour toutes les personnes praticiennes en cosmétologie.

Il a toujours été de la responsabilité des propriétaires de salons de s'assurer que leur employé(e)s détiennent une licence active auprès de l'ACNB, et nous apprécions votre collaboration à cet examen.

Cette année, l'ACNB met un accent particulier sur l'importance que toutes les personnes praticiennes en cosmétologie exerçant dans des établissements agréés détiennent une licence valide de l'ACNB.

Veuillez remplir et soumettre le **Formulaire de mise à jour du statut des employé(e)s** en cliquant sur le lien, ou en **téléchargeant une copie du formulaire ici** et en l'envoyant par la poste au bureau de l'ACNB.

Ce formulaire doit répertorier toutes les personnes professionnelles actuellement employées dans votre établissement, ainsi que leurs numéros de licence. **Nous vous demandons de bien vouloir soumettre le formulaire complété au plus tard le 31 mars 2025.**

*Nous recrutons
des inspecteurs/
inspectrices!*

**DATE LIMITE DE
SOUSSION : 31 MARS 2025**

Vous êtes passionné(e) par le maintien de normes élevées dans l'industrie de cosmétologie ?

L'Association de cosmétologie du Nouveau-Brunswick (ACNB) recherche des inspecteurs/inspectrices dévoué(e)s pour veiller à la conformité, à la sécurité et au professionnalisme dans les salons et établissements de cosmétologie à travers la province.

Des inspecteurs/inspectrices sont recherché(e)s pour les régions de Moncton, Edmundston et Campbellton.
Aperçu du rôle :

- Effectuer des inspections dans les salons et établissements accrédités
- S'assurer du respect des réglementations en matière de santé, de sécurité et de permis
- Jouer un rôle clé dans le maintien de services et d'installations où règnent des conditions hygiéniques et sanitaires pour le public.

Si vous avez le souci du détail et que vous souhaitez contribuer à l'amélioration continue du secteur de la beauté, nous voulons vous rencontrer !

**Postuler à un poste
d'inspecteur/inspectrice**



BULLETIN D'INFORMATION DE MARS



Nous acceptons

**SOUSSIONS DE MOTIONS
RELATIVES AUX RÈGLEMENTS**

**DATE LIMITE DE
SOUSMISSION: 4 AVRIL 2025**

Si vous souhaitez proposer, modifier ou supprimer un règlement, c'est maintenant l'occasion d'apporter un changement. Les membres en règle de l'ACNB peuvent soumettre une motion afin qu'elle soit examinée lors de la prochaine assemblée générale annuelle.

C'est VOTRE occasion de contribuer à un changement positif ! Renseignez-vous et soumettez votre motion dès aujourd'hui.

Date limite de soumission : **4 avril 2025**. Participez à façonner l'avenir de l'ACNB !

Réservez la date

**Assemblée générale
annuelle de l'ACNB
2 juin 2025**

Nous avons le plaisir de vous inviter à l'assemblée générale annuelle (AGA) de l'ACNB, qui se tiendra le 2 juin à 11h00 en personne au 220 Whiting Rd, Fredericton, NB.

C'est l'occasion de faire le point sur nos réalisations, de discuter des initiatives à venir et de partager notre plan stratégique pour l'année à venir. Votre présence et votre contribution nous sont essentielles.

Veuillez confirmer votre présence en cliquant sur le lien ci-dessous.

[**Ajouter mon nom à
la liste d'inscription**](#)

**En savoir plus et
soumettre votre motion**





BULLETIN D'INFORMATION DE MARS



Réservez la date

Cosmétologues Unis !
18-20 Octobre, 2025

Les associations de cosmétologie du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Écosse s'unissent une fois de plus pour rassembler les cosmétologues des provinces maritimes sous un même toit, pour une fin de semaine remplie d'activités éducatives, de compétitions, des vendeurs de « cash and carry », de collaboration en matière de cosmétologie et bien plus encore !

Quand : Du 18 au 20 octobre 2025
Où : Hôtel Halifax Marriott Harbourfront
1919 Rue Upper Water, Halifax N-S

INSCRIPTION À VENIR

Réservez votre hébergement dès maintenant en utilisant le lien ci-dessous.

[**Réservez mon hôtel
maintenant**](#)



Rappel

Assurance vie Croix Bleue

Assurez-vous de remplir correctement votre formulaire d'assurance vie de la Croix Bleue. Si vous n'avez pas indiqué de bénéficiaire ou si vous n'avez pas signé le formulaire, la prestation de décès de 10 000 \$ sera versée à votre succession. Si vous n'avez pas encore transmis le formulaire à l'ACNB, veuillez le faire dès que possible en cliquant ci-dessous.

[**Remplir le formulaire
bénéficiaire ici**](#)

*La tendance
Head Spa*

Ce qu'il faut savoir

Vous envisagez d'offrir des services de massage capillaire Head Spa ?

Visitez [**notre site web**](#) pour consulter un tableau détaillé des services offerts, conçu pour vous aider à comprendre les soins que chaque type de licence permet d'offrir au public.



BULLETIN D'INFORMATION DE MARS

*Mise à jour concernant
un contact récent*

avec American Income Life

Nous souhaitons répondre aux récentes préoccupations concernant des contacts non sollicités de la part de représentants d'American Income Life (AIL). Après avoir examiné la question, AIL a confirmé qu'il n'y avait pas eu de violation de données affectant les membres de l'ACNB.

Dans le passé, l'ACNB avait un partenariat avec AIL, qui a pris fin. À cette époque, AIL aurait dû mettre en place un blocage dans son système pour empêcher tout contact ultérieur avec les membres de l'ACNB. Malheureusement, ce blocage n'a pas été correctement appliqué, ce qui a permis aux agent(e)s d'AIL d'effectuer des démarches involontaires. Après avoir identifié le problème, AIL a désormais corrigé l'erreur pour s'assurer que les membres du ACNB ne seront plus contactés.

American Income Life s'est excusée pour cette erreur et nous a assuré que nos membres ne seraient plus contactés.

Nous vous remercions de votre patience et de votre compréhension pendant que nous nous efforçons de résoudre ce problème. Si vous avez d'autres préoccupations, n'hésitez pas à nous contacter.

iMIS

*Des nouvelles
passionnantes*

Une nouvelle expérience d'adhésion avec iMIS !

Le CANB est ravi d'annoncer qu'en avril prochain, en même temps que le renouvellement de votre cotisation annuelle, le CANB lancera iMIS - notre système d'adhésion amélioré et modernisé, conçu pour enrichir votre expérience au sein de l'ACNB.

Avec iMIS, vous aurez accès à un **portail membre personnalisé**, où vous pourrez facilement **gérer votre profil, mettre à jour vos informations de paiement et vous inscrire à des renouvellements automatiques** - éliminant ainsi le risque de frais de pénalité ! Ce nouveau système est plus efficace, il vous donne plus de contrôle et de commodité tout en simplifiant les processus de l'association.

Restez à l'écoute pour plus de détails au fur et à mesure que nous nous rapprochons du lancement. L'ACNB a hâte que vous découvriez les avantages de l'iMIS !